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Orinews.id|Banda Aceh – Anggota DPR-RI asal Aceh, H. Irmawan,
mengatakan bahwa pembangunan bendungan karet di Aceh Besar
merupakan salah satu solusi untuk mengatasi masalah air bersih
di  daerah  tersebut.  Bendungan  karet  ini  diharapkan  dapat
menyediakan air bersih bagi masyarakat di sebagian Aceh Besar
dan Kota Banda Aceh.

Irmawan menyampaikan hal ini dalam acara silaturahmi bersama
media  di  Banda  Aceh,  Senin  (2/10/2023).  Ia  mengaku  bahwa
proyek bendungan karet ini sudah lama diperjuangkannya dan
telah diakomodir oleh Pemerintah Pusat dengan anggaran hampir
Rp160 miliar.
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“Jadi luar biasa ini penyediaan dengan anggaran hampir Rp160
miliar. Dan itu sudah lama kita perjuangkan, sudah lama kita
suarakan, dan alhamdulillah tahun ini telah diakomodir oleh
Pemerintah Pusat,” kata Irmawan yang juga Ketua DPW Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB) Aceh itu.

Menurutnya,  bendungan  karet  ini  akan  sangat  membantu
masyarakat di Aceh Besar dan Banda Aceh, terutama pada saat
musim hujan dan musim kemarau. Irmawan berharap bahwa proyek
ini  dapat  segera  diselesaikan  dan  dimanfaatkan  oleh
masyarakat.

“Pada saat musim hujan, air bersih bermasalah dan ketika musim
kemarau debit airnya juga tidak cukup untuk disalurkan ke
masyarakat. Semoga dengan dibangunnya proyek bendungan karet
ini,  menjadi  salah  satu  solusi  untuk  bisa  menyelesaikan
persoalan air bersih di sebagian Aceh Besar dan Kota Banda
Aceh,” ujarnya.

Selain  bendungan  karet,  Irmawan  juga  menyebutkan  beberapa
program lain yang telah dikerjakannya sebagai anggota DPR-RI,
seperti rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), perbaikan
jaringan irigasi, dan penanganan abrasi pantai. Ia mengatakan
bahwa hal yang penting baginya adalah apa yang dilakukan dan
diperjuangkan selama ini bisa bermanfaat bagi masyarakat Aceh.

“Saya melihat, masih banyak persoalan-persoalan di Aceh ini
yang  belum  tertangani  dengan  baik,  maka  saya  mohon  juga
dukungan, doa dari seluruh masyarakat Aceh, mudah-mudahan saya
ke  depan  bisa  terpilih  kembali  sebagai  anggota  DPR-RI,
sehingga masalah pembangunan yang belum tertangani bisa segera
terselesaikan dengan tuntas,” pungkas Irmawan, Caleg DPR-RI
Dapil Aceh 1 pada Pileg 2024 mendatang.
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